

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.23 2024.9.25 文責 上谷基博

社会に貢献する生徒の育成を目指して。

少し涼しくなりました。随分過ごしやすくなったものの、能登半島で再び自然災害が発生し、何人かの方が命を失い、また多くの人々が不自由な生活を余儀なくされています。これらの人々に思いをはせながら日々感謝の気持ちを大切に生活したいものです。

先週すごく嬉しいことが!朝一本の電話がありました。



「いつものように小学生の見守りを行っていたら、ゴミを拾いながら歩いている男子中学生3人組がいました。すごく感動したので電話しました。」地域の方からの電話です。学校長としてすごく誇りしかったです。今後もゴミ拾い登校をしてきている生徒が増えたいいな。天ぷら油の回収も含めて、世のため人のために動ける人材が増えることを願ってます。



応援&鑑賞に行ってきました!

9月15日『ほっかほっか亭カップ』という野球大会が大阪府の堺市で開催され、本校野球部から3年生の2名が奈良県選抜チームの一員として参加しました。観戦したのは初戦の兵庫県チーム



とのカード。序盤大量得点を取られ、苦しい展開でしたが、5回がビッグイニングとなり逆転勝利。ワクワクする展開に興奮しました。結局翌日の決勝まで駒を進め、最後は大阪府に敗れたものの準優勝!! 11月には全国大会に出場するそうです。スゴいよね!!頑張ってくださいね。



同じ日の午後、大和高田市にあるさざんかホールで吹奏楽部の『来たHAPPY CONCERT』が開催されました。途中吹奏楽部のOBOGの方々も参加し、盛大なコンサートになりました。2部には観ている人も参加するコーナーもあり、随



所に工夫されていました。最後に1,2年生の部員が休部(あえて卒部ではなく...)する3年生にメッセージと曲のプレゼントがあり、顧問の先生がベースを弾くサプライズ。とても楽しかったです!やっぱり音楽の持つパワーは大きいわ。

2年生で報告会が行われました。



9月19日(木)6時間目、多目的室にて7月に2年生の有志生徒と先生方が御所市で行った水平社博物館周辺のフィールドワークについての報告会が開かれました。クラスごとにテーマを決めて、作成したPP資料をスクリーンに写しながら説明していきました。

まず、前方に立つのは基本的に発表生徒のみで、先生方はサイドから発表を見守るスタイルだったことは素晴らしかったと思います。「自分達でしっかり報告会を運営していくんだ!」という気持ちがしっかりあらわれていました。事前リハーサルも行ってこの日を迎えてくれたようです。可能な限り生徒が主体的に運営することを目指しているので、今回の企画はすごく良かったです。ただ、発表内容について少し思うところがあります。7月10日暑い夏の午後、学校から離れた場所へ外向き、現地で汗をかきながらその土地の空気を吸い学んだこと、また一生懸命みんなのために説明をして下さった地元小学校の先生の熱い思い、これを今回の発表にもっと乗せてほしかったな。碑を前に必死で語ってくださったあの熱を参加していない多くのみんなに伝えてほしかったな。いずれにせよ、立派な発表会でした。今回学んだことを今後の自分の生き方につなげてほしいなと思っています。差別のない世の中を目指して。



合唱部が関西大会に出場!

9月23日(祝)枚方市立総合文化芸術センター関西医大大ホールで行われた第79回関西合唱コンクールに合唱部が出場し、素晴らしい歌声を聴かせてくれました。



11月に行う校内音楽会において合唱部の歌声を披露してもらえるようなので、そちらもとても楽しみです。